

Fuente: Perspectiva Sur

Fecha: 11 de Julio de 2011

Título: Crearon fundación para difundir los beneficios de la lactancia materna

Link: <http://www.perspectivasur.com/noticias/26454.htm>

Iniciativa de dos profesionales ezpeletenses

## **Crearon fundación para difundir los beneficios de la lactancia materna**

Consideran que hay una corriente a la que adhieren muchos pediatras, que impulsa el reemplazo de la lactancia materna por las leches maternizadas artificiales. Advierten del riesgo de debilitamiento en el vínculo madre-hijo, y las consecuencias que esto puede acarrear en la socialización del niño.

Se fundó en Ezpeleta una fundación cuyo objetivo es estimular la lactancia materna y vigilar la correcta nutrición de la embarazada y el niño. Se trata de una iniciativa de la licenciada en obstetricia María Isabel Harsich y la licenciada en nutrición Lorena Gutiérrez Harsich (madre e hija, por más datos).

Hace 17 años que trabajo becada en el programa de Lactancia Materna del ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires -comenzó María Isabel- y de allí es que veo la necesidad de difundir las bondades del alimento natural que Dios proveyó para los seres humanos: la leche de la mamá .

Hoy vemos a infinidad de pediatras que proclaman los beneficios de las leches artificiales, pero ninguna de ellas tiene la perfección del alimento que la Naturaleza ha previsto para los humanos .